
第１回網走市選択する未来会議 その他発言要旨 

 

○委員 

 ・スケジュールがタイト。会議の日程は早めに知らせしてほしい。 

 

○委員 

 ・面白い議題。持ち帰って仲間の意見を集約し、次回以降に報告したい。 

 

○委員 

 ・持ち帰って検討したい。戦略策定は１０月末までか。 

  →（事務局）そのとおり。 

 

○委員 

 ・楽しみな議題。 

 

○委員 

 ・網走は動きが早い。頑張っていい形で網走に還元したい。 

 

○委員 

 ・大曲の特別支援学級の設立に当たっては絶大な支援をいただいた。この地で大切なお

子さんを預かり、地域の皆様のご支援をいただきながら知的障害の男子生徒の自立に

向かっていかせたい。 

・この会議に関しては、５０数名のスタッフと地元の雇用（指導員？）のバックアップ

をいただきながら進めていきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 

○委員 

 ・目標がたくさんあるが、具体的な施策をどう作っていくか。 

・中学から札幌に行く子どももいるが早すぎると思う。親が子どものいいなりになって

いる面もあると思う。 

 

○委員 

 ・若い方の意見を聞く機会がないので楽しみ。５番目の目標（共生型地域社会づくり）

については自分の経験からお話しできることがあると思う。若い方の意見を聞いて学

習させていただく。 

 

 



○委員 

 ・観光の部分だと思うが、みなさんと一緒に考えていきたい。 

 

○オブザーバー 

 ・網走は進んでいる方だと思う。 

・若い方が定着できるような産業・雇用の場の創出が必要。 

・生産性の向上も必要。 

 

○オブザーバー 

 ・企業の情報などから他地域との比較などはお話できると思う。 

 ・自分は転勤族であるが網走はとてもいいまち。そういう視点からもお話できる。 

 

○オブザーバー 

 ・１１日の市長の市民講座を聞いた。 

 ・付加価値をいかにつけていくか、金融機関として何ができるかを考えていきたい。 

 


